
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rom ist die Hauptstadt von .

In und um Rom leben etwa drei Mi�ionen Einwohner.

Damit ist es die größte  in Italien.

Rom war schon vor zwei tausend Jahren eine große Weltstadt:

Es war die  des Römischen Reiches.

In Rom kann man ganz besonders viele Bauwerke bestaunen.

Aus der Zeit der  steht zum Beispiel noch das

Kolosseum.

Es gibt viele alte schöne Häuser und große .
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